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好风凭借力，送我上氢云。67 岁的邬品芳心里会暗喜么？老子又将有

一家上市公司了。窗外的知了让无数富瑞特装的投资者心烦意燥，邬老板



 

 - 3 - 

的大生意曾经是兄弟们碗里的肉，现在捏着一把亏损的股票，眼睁睁看着

邬老板玩儿游戏。 

国富氢能向上交所递交了科创板 IPO 上市申请，在氢能源概念火热的

今天，国富氢能不出意外将成为邬品芳人生的第二家上市公司。邬老板第

一家上市公司是富瑞特装，而这位等着 IPO 的国富氢能正是脱胎于富瑞特

装，原名叫富瑞氢能，富瑞特装曾经持股 70%。那个时候邬品芳还是富瑞

特装的董事长，同时身兼富瑞氢能法人代表。 

富瑞特装搞氢能可以说高瞻远瞩，早在 2015 年就通过定增募集了一

笔钱，要搞氢能项目。2016 年，富瑞氢能成立，富瑞特装认缴 70%，新

云科技认缴 30%。其中，富瑞特装还是新云科技的股东。可是到了 2017

年，富瑞特装推出新云科技，邬品芳老婆的姐姐的女婿王凯成为新云科技

的实控人。到了 2018 年，富瑞特装将富瑞氢能 56%的股权转让给新云科

技。 

邬品芳在富瑞特装上市的时候持有 18.85%的股权，一直跟现任富瑞

特装董事长黄锋是一致行动人，2015 年为了搞氢能项目需要大笔融资，两

人担心失去对富瑞特装的控制权，还特别规定，同一股东认购不得超过 900

万股。其实，邬品芳的捍卫股权策略只是为了弄钱搞富瑞氢能等项目，在

定增资金到手后，邬品芳跟黄锋就以改善生活为名，套现 340 万股。 

把募集资金项目卖掉了，交易所一脸的茫然，问：你们前期对氢能业

务的规划和投资分析头头是道，现在为啥又卖掉？卖掉是不是调节利润，
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进行利益输送？邬品芳的外甥交易资金是不是公司给的，或者是邬老板给

的？富瑞氢能欠上市公司 9590 万，是不是对氢能项目的财务资助？你们

还把土地都卖给富瑞氢能了，交易是不是公允的？ 

富瑞特装给交易所的回复核心意思是交易很划算，公司赚了 3000 万，

公司未来对氢能项目投入能力有限，没啥信心。邬品芳在富瑞特装的业绩

说明会上更是直言不讳：氢能产业投资大，下游市场发展速度比较慢，公

司近几年主业盈利不佳，融资环境又很严峻，我们已经尽最大的力量去支

持创新产业，但还是无法满足其巨大的资金需求，对外出售可以通过多种

渠道从社会融资发展，同时上市公司可以回笼资金用于有订单有利润的业

务和产品。 

把定增募集投资项目卖掉，邬品芳是想让富瑞特装寻求更好的投资机

会和投资时点。这一次，跟定增募资一样，邬品芳又忽悠大家了。2019 年

6 月 5 日，距离邬品芳慷慨陈词卖掉富瑞氢能还不到两个月时间，他就从

富瑞特装裸辞了，理由是个人原因。9 个月后的 2020 年 3 月，富瑞氢能法

人变更为邬品芳。 

邬品芳是个有故事的老男人，他岂能给外甥打工？经过不断地股权操

作，邬品芳持有新云科技 28.35%的股权，他的外甥股权降到 14.96%。富

瑞氢能也更名为国富氢能，邬品芳通过增资以及股权激励的方式，直接持

有国富氢能 3.8%，联合外甥合计持有国富氢能 26.85%。更残酷的现实是，

邬品芳让富瑞特装赚了 3000 万，而现在国富氢能估值 80 亿。 
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